

みなさんも参加しませんか？環境問題が深刻になっている今、自分たちができる範囲で。

100万人のキャンドルナイト

2007年の夏至の日、6月22～24日夜、8時から10時の2時間、
みんなでいっせいでんきを消しましょう。

ろうソクのひかりで子どもに絵本を読んであげるのもいいでしょう。

しずかに恋人と食事をするのもいいでしょう。

ある人は省エネを、ある人は平和を、

ある人は世界のいろいろな場所で生きる人びとのことを思いながら。

プラグを抜くことは新たな世界の窓をひらくことです。

それは人間の自由と多様性を思いおこすことであり、

文明のもっと大きな可能性を発見する

プロセスであると私たちは考えます。

一人ひとりがそれぞれの考えを胸に、

ただ2時間、でんきを消すことで、

ゆるやかにつながって「くらやみのウェーブ」を

地球上にひろげていきませんか。



100万人のキャンドルナイトホームページより引用

<http://www.candle-night.org/home.html>

2003年の夏至から始まったこの呼びかけは日本全国に広がり、賛同する地域や団体・個人がそれぞれの範囲で参加しています。また各地で大小のイベントが開催され、年々広がりを見せています。

本宮でも、6月22日（金）にキャンドルナイトのイベントが開催されます。

みなさん、参加してみませんか？

キャンドルナイト in 道の駅 奥熊野古道ほんぐう

日時 平成19年6月22日（金）午後8時～午後10時

場所 道の駅 奥熊野古道ほんぐう

内容 コーヒー・ケーキの無料サービス

バンド演奏（ザ・ブルーハインズ 3/4）

～電気を消して、スローな夜を～

